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【議案】 

・議案第24号 小松市奨学金貸与条例の制定について（学校教育課） 

・議案第25号 小松市奨学金貸与条例施行規則の制定について（学校教育課） 

・議案第26号 令和３年度小松市社会教育賞について（生涯学習課） 

・議案第27号 令和３年度小松市スマイルハート賞について（生涯学習課） 

 

【報告事項等】 

・寄附受納について（学校教育課） 

・寄附受納について（教育研究センター） 

・令和４年小松市成人式について（生涯学習課） 

・未来型図書館に関する絵画の募集について（図書館） 

・未来型図書館に関するアンケート調査結果の概要について（図書館） 

・ひととものづくり科学館10月報告について（ひととものづくり科学館） 

 

 

 

  



教 育 委 員 会 報 告 

令和３年１１月１５日 

【議案】 

件 名 
議案第24号 小松市奨学金貸与条例の制定について 

議案第25号 小松市奨学金貸与条例施行規則の制定について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

 これまで高校生を対象とした奨学金はあったが，大学生を対象と

したものはなかったため，今回，小松市奨学金貸与条例及び同施行

規則を制定するもの。来年１月から制度周知を行い，６月から支給

を開始する予定。 

教育委員等の意見  特になし 

 
議案第24号 承認 

議案第25号 承認 

 

件 名 議案第26号 令和３年度小松市社会教育賞について 

所管部課名 生涯学習課 

内 容 

 選考委員会で選考された個人４名，１団体は次のとおり。 

谷口正治（青少年健全育成に貢献），松下京子（伝統文化の振興），

酒井恵美子（青少年健全育成に貢献），道場幹雄（青少年健全育成

に貢献），小松東ロータリークラブ（ふるさと教育の推進に貢献） 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 表彰式はうらら小ホールでということだが，前回は大ホールだっ

たと思う。表彰のみ行う等縮小して開催するということか。 

回   答 
【坂下生涯学習課長】 

 昨年度に引き続き，表彰，活動発表，ミニ講演会を行う予定。 

 議案第26号 承認 

 

件 名 議案第27号 令和３年度小松市スマイルハート賞について 

所管部課名 生涯学習課 

内 容 

 選考委員会で選考された２団体は次のとおり。 

小松市立南部中学校生徒会（社会貢献），小松市立向本折小学校さ

ざ波児童会（あいさつ運動，ＳＤＧｓ） 



教育委員等の意見 特になし 

 議案第27号 承認 

 

【報告事項等】 

件 名 寄附受納について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 
子育て支援に資する学校給食無償化のためとしてご寄附をいただ

いた。寄附者については，匿名を希望されている。 

教育委員等の意見  特になし 

 

件 名 寄附受納について 

所管部課名 教育研究センター 

内 容 

学校教育における情報教育充実のためとして，北陸建材株式会社

からご寄附をいただいた。令和３年11月11日に感謝状贈呈式を行

った。 

教育委員等の意見 特になし 

 

件 名 令和４年小松市成人式について 

所管部課名 生涯学習課 

内 容 

 今年度の成人式は令和４年１月９日に開催する。昨年に引き続き

コロナ対策のため２部制とする。アトラクションについては，時間

を短縮した上で実施する予定。今年度は25名の成人式実行委員に

当日の運営等に協力いただく。 

教育委員等の意見  特になし 

 

件 名 未来型図書館に関する絵画の募集について 

所管部課名 図書館 



内 容 

未来型図書館整備に向けた調査研究の一環として，子どもたちか

ら「あなたが想像する未来型図書館とは？」をテーマとした絵画を

募集し，図書館や市庁舎等に展示することを通して，図書館に興味

関心をもってもらうことを目的として当企画を実施する。 

応募期間は令和３年11月19日～令和４年１月14日。応募者に

はオリジナルグッズを贈呈する。 

教育委員等の意見 特になし 

 

件 名 未来型図書館に関するアンケート調査結果の概要について 

所管部課名 図書館 

内 容 

未来型図書館のあり方の調査研究の一環として，図書館の機能や

サービス内容等に関する市民の意見やニーズを把握するため，図書

館利用者をはじめ市民を対象にアンケート調査を実施した。 

期間は令和３年９月１日～10月31で，1,543名から回答を得

た。 

調査結果の概要については，ＨＰや図書館内で紹介する予定。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 アンケートに立地場所についての項目があるが，立地場所につい

ては市のビジョンに沿う場所にする必要があると思う。 

全国を見ても様々な図書館の構想はあるが大筋は変わらない。小

松らしさや小松の特性をどう取り入れるかが重要になる。 

【吉原委員】 

 アンケートの回答者は半分以上が高校生だったようだが，実際に

利用することが多いのはどの層なのか等アンケートの分析は慎重に

行う必要があると思う。 

回   答 

【神田図書館長】 

 アンケート結果のみで今後の方針を決めるわけではないので，ご

意見いただいた点にも注意しながら，総合的に判断していきたい。 

 

件 名 ひととものづくり科学館１０月報告について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 

 10月に入り就学旅行での団体利用者やホールの利用など，少し

ずつ客足が戻ってきた印象。今後も利用者増やホールの利用増に努

めたい。 

 

 



教育委員等の意見 

【中惣委員】 

 ２階レストラン退去後の活用状況についてはどのようになった

か。 

回   答 

【宮島ひととものづくり科学館副館長】 

 出店者の募集を行っているが，今の時点ではまだ決まっていない

状況。 

 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和３年12月10日（金）午後4時00分 

場所：市役所 ６階 教育長室 

 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 

 学校訪問でタブレット端末を使用しての授業風景を見せてもらってい

るが，クラス内でタブレット使用における習熟度に差があり，操作自体に

手間取っている子がいる一方，慣れている子は空いた時間にゲームをし

ているように見受けられた。この点を解消するには時間がかかると思う

が，今後の課題と感じた。 

中惣委員 

先日国府中の勧進帳を拝見し，子どもたちに大きな目標を持たせるこ

とは重要なことだと再認識することができた。 

松陽中を学校訪問したが，市立高校のポスター等掲示物が無く，例年掲

示物はきていないとのことだった 。掲示物があると友達同士で進路につ

いて話す機会ができるなどPR効果があると思うので，検討してほしい。 

勝木委員 

未来型図書館やサイエンスヒルズについて，比較的新しくいろいろな

取り組みを行っている施設を視察するなど，参考事例の研究もすすめて

いってほしい。 

北村委員 
国府中の勧進帳について，ＮＨＫのＢＳ放送で放送されると思うので，

学校，演者に連絡してあげてほしい。  


